



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN
 FACULTAD DE CONTADURÍA PÚBLICA Y ADMINISTRACIÓN
 TEL. COMPUTADOR: 78-88-60, 78-88-38 Y 78-88-21
 APARATO POSTAL NO. 1289
 CIUDAD UNIVERSITARIA DE NUEVO LEÓN



H. JUNTA DIRECTIVA
 P R E S E N T E

Tal como lo establece la Ley Orgánica de la U.A.N.L. en su Artículo 30 Fracción VII, así como lo prevé el Estatuto General de la misma Universidad en su Artículo 4 Fracción VIII y Fundamento en el Reglamento Interno de la Facultad en su Artículo 31 Fracción VIII, pongo a la consideración de este Honorable Cuerpo Colegiado, Autoridad Máxima de nuestra Facultad, el Informe de Actividades realizadas en el periodo comprendido del 1.º de Noviembre de 1990 al 30 de Septiembre de 1991.

Solicitando a esta distinguida y Honorable representación su conformidad y su ratificación correspondiente.

En el contenido de este documento, están descritas las principales actividades Académicas-Administrativas, que se llevaron a cabo con nuestro mejor esfuerzo, y con el mayor empeño y entusiasmo, logrado con el apoyo incuestionable por todo el Personal Docente y Administrativo de la Facultad, que ha dedicado lo mejor de sí, en satisfacer la delicada tarea, la más importante de nuestra Institución la de formar jóvenes Universitarios en verdaderos profesionistas al servicio de la sociedad.

Quiero expresar mi más sincero reconocimiento a todos nuestros maestros por su esmerado empeño y dedicación profesional, a todos los Funcionarios y Personal Administrativo, las perezoso mi agradecimiento permanente por desarrollar con eficiencia y responsabilidad su tarea, que siempre les pedimos respeto y atención inmediata a nuestros alumnos, razón de ser de este Centro Educativo.

Vaya nuestra gratitud por el apoyo recibido de las Autoridades Universitarias, que nos respaldaron en todos los programas y proyectos para realizar nuestro cometido; en el periodo del cual se informa, en beneficio de nuestra Institución.



C.P. GUMERSINDO CANTU HINOJOSA

DIRECTOR

Aunque en el texto del Informe, se detallan las actividades de todos los departamentos de la Facultad, voy a referirme a las actividades más importantes.

MENSAJE DEL DIRECTOR

Actividades Académicas, Administrativas y Obras materiales.

Compañeros Maestros, a quienes respeto y estimo; compañeros estudiantes que dignamente representan a la comunidad estudiantil de F.A.C.P.Y A., razón de ser y objetivo primordial de toda la actividad que se realiza en nuestra Facultad.

Hoy, comparezco ante ustedes por sexta y última ocasión, para presentar, en forma sintetizada, las actividades, realizadas bajo mi responsabilidad, pero con el trabajo, entusiasmo y apoyo de todos aquellos, quienes aman esta Institución y que han dado lo mejor de su esfuerzo para llevarla adelante, en la vanguardia de las Escuelas y Facultades de Contaduría en el Norte del País.

Desde el primer día buscamos servir a esta preciosa comunidad Universitaria llamada F.A.C.P.Y A. y hasta el último día, hemos estado atentos a detectar, definir y satisfacer las necesidades de nuestros maestros y estudiantes.

Mi forma de Gobernar en F.A.C.P.Y A., durante seis años la conocen bien, ha sido transparente. No ha habido mas dictadura que la razón del que la tiene, sin importar a qué grupo de maestros o alumnos pertenecen o se identifican. Mi Administración ha sido Democrática y participativa, siempre buscamos la mejora total para la Facultad, pues ese ha sido nuestro objetivo básico y nuestro principio Rector. Siempre trabajamos con la actitud de construir. Utilizamos en su oportunidad los sistemas y métodos de trabajo, que recibimos y que consideramos adecuados a las Políticas Académicas. Efectuamos los cambios y mejoras necesarias. Siempre trabajamos con la meta de ayudar y formar verdaderos Universitarios, hombres de bien, amantes de la Justicia, la libertad y la superación personal, de la comunidad a que pertenecen.

Tratando de seguir las lecciones del gran maestro, durante mi Administración nada se hizo por contiendas ni vanaglorias; antes bien, lo que hicimos lo efectuamos con humildad y estimando a cada uno de ustedes maestros y alumnos, como superiores a mí mismo. A quienes se hagan cargo de la nueva Administración les digo sirvan con humildad, más que ver por sus propios intereses, vean por los intereses de las organizaciones y comunidades en las que sirven. Hagamos siempre nuestro trabajo sin murmuraciones ni contiendas, pues éstas, además de restar productividad, nublan las mentes y envenenan los corazones.

Seamos sencillos, para que realmente seamos como Universitarios, líderes auténticos del medio en que vivimos y para que realmente ayudemos a nuestros hermanos Mexicanos, menos favorecidos.

Compañeros Maestros, a quienes respeto y estimo; compañeros estudiantes que dignamente representan a la comunidad estudiantil de F.A.C.P.Y.A., razón de ser y objetivo primordial de toda la actividad que se realiza en nuestra Facultad.

Hoy, comparezco ante ustedes por sexta y última ocasión, para presentar, en forma sinfínica, las actividades, realizadas bajo mi responsabilidad, pero con el trabajo, entusiasmo y apoyo de todos aquellos, quienes aman esta institución y que han dado lo mejor de su esfuerzo para llevarla adelante, en la vanguardia de las Facultades y Facultades de Contaduría en el Norte del País.

Desde el primer día buscamos servir a esta preciosa comunidad Universitaria llamada F.A.C.P.Y.A. y hasta el último día, hemos estado atentos a detectar, definir y satisfacer necesidades de nuestros maestros y estudiantes.

Mi forma de gobernar en F.A.C.P.Y.A., durante seis años la conozco bien, ha sido transparente. No he habido más dictadura que la razón del que la tiene, sin importar a qué grupo de maestros o alumnos pertenecen o se identifican. La Administración ha sido Democrática y participativa. Siempre buscamos la mejor forma para la Facultad, pues ese ha sido nuestro objetivo básico y nuestro principio Reotor. Siempre trabajamos con la actitud de construir. Utilizamos en su oportunidad los sistemas y métodos de trabajo, que recibimos y que consideramos adecuados a las Políticas Académicas. Estudiamos los cambios y mejoras necesarias. Siempre trabajamos con la meta de ayudar y formar verdaderos Universitarios, hombres de bien, amantes de la Justicia, la libertad y la superación personal, de la comunidad a que pertenecen.

Tratando de seguir las lecciones del gran maestro, durante mi Administración nada se hizo por contaduría ni vanguardista; antes bien, lo que hicimos lo efectuamos con humildad y estimando a cada uno de ustedes maestros y alumnos, como superiores a mí mismo. A quienes se hayan cargado de la nueva Administración les digo que vivan con humildad, más que por sus propios intereses, vean por los intereses de las organizaciones y comunidades en las que viven. Hagamos siempre nuestro trabajo sin murmuraciones ni contiendas, pues éstas, además de restar productividad, nublan las mentes y envenenan los corazones.

Seamos sencillos, para que realmente seamos como Universitarios, líderes auténticos del medio en que vivimos y para que realmente ayudemos a nuestros hermanos Mexicanos, menos favorecidos.

Aunque en el texto del Informe, se detallan las actividades de todos los Departamentos en que está dividida la Administración de la Facultad, voy a referirme brevemente a las actividades más representativas de este esfuerzo, que he dividido en tres apartados. Actividades Académicas, Administrativas y Obras materiales.

ACTIVIDADES ACADEMICAS

F.A.C.P.Y.A. ha crecido y seguirá creciendo. Porque las carreras que aquí se imparten, son de las que ofrecen perspectivas de empleo inmediato a nuestros estudiantes. Y nosotros no podemos negar la oportunidad al padre de familia o al muchacho mismo que ve en la Universidad la oportunidad más propicia para mejorar su situación personal y la de su familia.

Es por ello que hemos seguido la Política de puertas abiertas. Que ingresen todos los que llenen los requisitos, aunque provengan de escuelas particulares o de otros Estados. Sin importar que ello implique esfuerzos adicionales y decisiones difíciles de tomar.

Empero, la disyuntiva no es solamente crecer, sino crecer con calidad y a ella dedicamos la mayor parte de nuestro esfuerzo.

Reestructuramos el Consejo Técnico de manera que los profesores tuviesen un Jefe de área por turno, para apoyarlos en su tarea y mantuvimos un intercambio constante con todas las Facultades de las Universidades que operan en la Ciudad enviando y recibiendo a buen número de profesores a los cursos y seminarios que se realizaron.

Se ha trabajado constantemente en la revisión y actualización de los programas de Estudio de la Licenciatura y del área de Postgrado, como resultado del Diálogo Permanente que entablamos con los Directivos de las Cámaras de la Industria de Transformación y del Comercio, el Centro Patronal y el de Productividad, el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León y el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas y todas aquellas Instituciones que agrupan el sector productivo, para conocer directamente, el Perfil del Egresado que demandan las empresas y así formar nosotros profesionales más acordes al desarrollo Industrial y Comercial.

De esta concertación, ya hay frutos evidentes. Hace cuatro años las empresas demandaban Contadores Públicos, Administradores e Informáticos; egresados de Instituciones Privadas, hoy gracias al clima de tranquilidad y de trabajo que se respiran en F.A.C.P.Y.A., nuestros egresados son aceptados y muy demandados por tales empresas. Para muestra un botón, en el Grupo Visa, el decir de su Director General, que el 75% de su Personal Administrativo es egresado de nuestra Universidad.

Aunque en el texto del informe, se detallan las actividades de todos los Departamentos en que está dividida la Administración de la Facultad, voy a referirme brevemente a las actividades más representativas de este esfuerzo, que he dividido en tres apartados: Actividades Académicas, Administrativas y Obras Materiales.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

F.A.C.P.Y.A. ha crecido y seguirá creciendo. Porque las carreras que aquí se imparten, son de las que ofrecen perspectivas de empleo inmediato a nuestros estudiantes. Y nosotros no podemos negar la oportunidad al padre de familia o al muchacho mismo que ve en la Universidad la oportunidad más propicia para mejorar su situación personal y la de su familia.

Es por ello que hemos seguido la política de puertas abiertas. Que ingresen todos los que tienen los requisitos, cuando provengan de escuelas particulares o de otros Estados. Sin importar que ello implique esfuerzos adicionales y decisiones difíciles de tomar.

Empero, la disyuntiva no es solamente crecer, sino crecer con calidad y a ella dedicamos la mayor parte de nuestro esfuerzo.

Reestructuramos el Consejo Técnico de manera que los profesores tuviesen un jefe de área por turno, para apoyarlos en su tarea y mantuvimos un intercambio constante con todas las Facultades de las Universidades que operan en la Ciudad enviando y recibiendo a buen número de profesores a los cursos y seminarios que se realizan.

Se ha trabajado constantemente en la revisión y actualización de los programas de Estudio de la Licenciatura y del área de Postgrado, como resultado del Diálogo Permanente que establecimos con los Directivos de las Cámaras de la Industria de Transformación y del Comercio, el Centro Patronal y el de Productividad, el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León y el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas y todas aquellas instituciones que agrupan al sector productivo, para conocer directamente, el Perfil del Egresado que demandan las empresas y así formar nosotros profesionales más acorde al desarrollo industrial y comercial.

De esta concepción, ya hay frutos evidentes. Hace cuatro años las empresas demandaban Contadores Públicos, Administradores e Informáticos; egresados de Instituciones Privadas, hoy gracias al clima de tranquilidad y de trabajo que se respiran en F.A.C.P.Y.A., nuestros egresados son aceptados y muy demandados por tales empresas. Para muestra un botón, en el Grupo Visa, el director de su Personal Administrativo es el 75% de su Personal Administrativo es egresado de nuestra Universidad.

Precisamente para elevar la calidad del servicio educativo, se abrieron los tres turnos en el Sistema de Enseñanza Superior Personalizada, de manera que los alumnos pueden solicitar atención desde las 7:00 hasta las 22:00 horas, de lunes a viernes, en áreas bien acondicionadas para el trabajo escolar.

Aunque existe todavía resistencia a cursar este Sistema, debo insistir que éste es uno de los métodos educativos más modernos y que en Países, como el nuestro no solo es necesario, sino que es urgente impulsar la Educación Abierta o Personalizada que ayuda a formar profesionistas, con iniciativa, con fuerza de voluntad, con creatividad, discernimiento y empeño para lograr las metas que se proponen.

Con un crecimiento de 7,600 alumnos que teníamos al iniciar este sexenio a 14,300 que están inscritos en el presente ciclo escolar, era natural que creciera el número de profesores de 334 a 448. Cabe destacar que hemos dado especial impulso al nombramiento de profesores de tiempo completo que pasaron de 74 a 127 y de medio tiempo que aumentaron de 78 a 129.

Estamos convencidos de que el profesorado Universitario debe profesionalizarse, pero para lograrlo es preciso ofrecerle estabilidad y remuneración adecuada que le permita su desarrollo personal y el bienestar de su familia.

Nuestra Biblioteca también creció no solamente en espacio, sino la calidad de su acervo. Conseguimos y mantenemos suscripciones con importantes publicaciones periódicas que permiten a los estudiantes y profesores información más actualizada y precisa.

Crecimos también en la calidad y cantidad de servicios en el área de Informática donde pasamos de 20 micros existentes en 1986 a 421 con que contamos en 1991. Las terminales del Equipo Digital solamente estaban en servicio 60, con el equipo adicional que adquirimos 117 terminales están en servicio de nuestros estudiantes. Exhortamos a nuestros usuarios a esmerarse en el cuidado de este equipo, cuyo mantenimiento, reparación o reposición es altamente costoso y los recursos nunca son suficientes para atender esta área como se debe.

Otro aspecto que hemos impulsado es la capacitación magisterial. Prácticamente, todo profesor que lo ha solicitado, lo hemos enviado a cursos locales y nacionales porque consideramos que su preparación personal conlleva la de la Institución. A través de A.N.F.E.C.A., realizamos numerosos eventos técnicos, a los que asistieron buen número de profesores. Nuestro Diplomado Pedagógico es un ejemplo de constancia y superación. Ya son más de 20 los profesores de F.A.C.P.Y.A., que, o se han graduado o están cursando tal Diplomado. Yo los invito nuevamente compañeros maestros a no desaprovechar esta magnífica oportunidad de aprender a enseñar.

Precisamente para elevar la calidad del servicio educativo, se abrieron los tres turnos en el Sistema de Enseñanza Superior Personalizada, de manera que los alumnos pueden solicitar atención desde las 7:00 hasta las 22:00 horas, de lunes a viernes, en áreas bien acondicionadas para el trabajo escolar.

Aunque existe todavía resistencia a cursar este sistema, debo insistir que éste es uno de los métodos educativos más modernos y que en países como el nuestro no solo es necesario, sino que es urgente impulsar la Educación Abierta o Personalizada que ayuda a formar profesionales, con iniciativa, con fuerza de voluntad, con creatividad, discernimiento y empeño para lograr las metas que se proponen.

Con un crecimiento de 7,600 alumnos que tenemos al iniciar este sexenio a 14,300 que están inscritos en el presente ciclo escolar, era natural que creciera el número de profesores de 334 a 443. Cabe destacar que hemos dado especial impulso al nombramiento de profesores de tiempo completo que pasaron de 14 a 127 y de medio tiempo que aumentaron de 28 a 129.

Estamos convencidos de que el profesorado universitario debe profesionalizarse, pero para lograrlo es preciso ofrecerle estabilidad y remuneración adecuada que le permita su desarrollo personal y el bienestar de su familia.

Nuestra Biblioteca también creció no solamente en espacio, sino la calidad de su acervo. Conseguimos y mantenemos suscripciones con importantes publicaciones periódicas que permiten a los estudiantes y profesores información más actualizada y precisa.

Creímos también en la calidad y cantidad de servicios en el área de Informática donde pasamos de 30 micros existentes en 1986 a 421 con que contamos en 1991. Las terminales del Equipo Digital solamente estaban en servicio 60, con el equipo adicional que adquirimos 117 terminales están en servicio de nuestros estudiantes. Exportamos a nuestros usuarios a comerciar en el estado de este equipo, cuyo mantenimiento, reparación o reposición es altamente costoso y los recursos nunca son suficientes para atender esta área como se debe.

Otro aspecto que hemos impulsado es la capacitación magisterial. Prácticamente todo profesor que lo ha solicitado, lo hemos enviado a cursos locales y nacionales porque consideramos que su preparación personal conlleva la de la institución. A través de A.W.F.R.C.A., realizamos numerosos eventos técnicos, a los que asistieron buen número de profesores. Nuestro Diploma Pedagógico es un ejemplo de constancia y superación. Ya son más de 30 los profesores de F.A.C.P.Y.A. que se han graduado o están cursando el Diploma. Yo los invito nuevamente compañeros maestros a no desaprovechar esta magnífica oportunidad de aprender a enseñar.

En apoyar a estas tareas, creamos la Unidad de Educación Continua bajo la responsabilidad del Centro de Investigaciones, en unas aulas que adaptamos en las calles de Matamoros y Garibaldi, por concesión del Gobierno del Estado, y donde cómodamente se prestan servicios de Educación extracurricular, a nuestros profesores, alumnos y a la comunidad en general.

Sin mayor protocolo, iniciamos las actividades de esta Unidad con dos Diplomados: "El de Comercio Internacional" que estamos desarrollando en coordinación con el Centro Patronal de Nuevo León; y el de "Impuestos". Ambos se desempeñan con gran éxito.

La Unidad de Educación Continua tiene un potencial extraordinario, ya que ahí se pueden realizar cursos, conferencias, seminarios, etc., sin el problema de espacios que hay en las instalaciones de la Facultad y con las comodidades de los salones especiales, que frecuentemente rentamos a precios muy elevados.

Una tarea importante realizada, fué la aprobación unánime por esta Junta Directiva y por el H. Consejo Universitario del nuevo Reglamento Universitario de F.A.C.P.Y.A; donde se garantiza el principio fundamental de la libertad de Cátedra, que conlleva los derechos y las obligaciones recíprocas de estudiantes y de profesores.

En estos seis años, editamos 15 libros de texto, 108 trabajos de investigación y/o manuales para cursos de capacitación y 9 números de la Revista Dinámica Contable y Administrativa. Publicación oficial de la Facultad.

Todo esto fué realizado para coadyuvar el avance académico. Sin embargo, reiteramos que el nivel académico se acrecienta efectivamente, cuando cada maestro y cada estudiante cumplimos diariamente con nuestro trabajo escolar.

OBRAS MATERIALES
ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS

Extensa y funcional ha sido la obra material de nuestra Facultad. Para apoyar el crecimiento de la Facultad fué necesario adoptar una serie de medidas Administrativas con el objeto de mejorar los servicios y crear un ambiente más agradable de trabajo para todos. Con este propósito se transformaron los sistemas de operación del Departamento Escolar y Archivo.

En las Finanzas también optimizamos recursos pues la implementación de sistemas de cómputo, nos permiten atender con mejor rapidez y establecer mejores controles para satisfacer los requerimientos.

En apoyo a estas tareas, creamos la Unidad de Educación Continua bajo la responsabilidad del Centro de Investigaciones, en unas aulas que adaptamos en las calles de Matamoros y Garibaldi, por concesión del Gobierno del Estado, y donde cómodamente se prestan servicios de Educación Extracurricular, a nuestros profesores, alumnos y a la comunidad en general.

Sin mayor protocolo, iniciamos las actividades de esta Unidad con dos Diplomados: "El Comercio Internacional" que estamos desarrollando en coordinación con el Centro Patronal de Nuevo León; y el de "Impuestos". Ambos se desempeñan con gran éxito.

La Unidad de Educación Continua tiene un potencial extraordinario, ya que ahí se pueden realizar cursos, conferencias, seminarios, etc., sin el problema de espacios que hay en las instalaciones de la Facultad y con las comodidades de los salones especiales, que frecuentemente rentamos a precios muy elevados.

Una tarea importante realizada, fue la aprobación unánime por esta Junta Directiva y por el H. Consejo Universitario del nuevo Reglamento Universitario de F.A.C.P.Y.A. donde se garantiza el principio fundamental de la libertad de cátedra, que conlleva los derechos y las obligaciones reciprocas de estudiantes y de profesores.

En estos seis años, editamos 15 libros de texto, 108 trabajos de investigación y 6 manuales para cursos de capacitación y 8 números de la Revista Dinámica Contable y Administrativa. Publicación oficial de la Facultad.

Todo esto fue realizado para conducir el avance académico. Sin embargo, reiteramos que el nivel académico se acrecienta efectivamente, cuando cada maestro y cada estudiante cumplen diariamente con nuestro trabajo escolar.

ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS

Para apoyar el crecimiento de la Facultad fue necesario adoptar una serie de medidas administrativas con el objeto de mejorar los servicios y crear un ambiente más agradable de trabajo para todos.

Con este propósito se transformaron los sistemas de operación del Departamento Escolar y Archivo.

En las finanzas también optimizamos recursos pues la implementación de sistemas de cómputo, nos permiten atender con mejor rapidez y establecer mejores controles para satisfacer los requerimientos.

Nuestra Facultad se sostiene básicamente de sus recursos propios. Con el presupuesto que nos otorga la Universidad es francamente imposible atender las múltiples demandas de nuestro servicio educativo.

No obstante lo anterior, nuestra Administración procuró mantener las cuotas que se cobran a nuestros estudiantes, dentro de los niveles más bajos de toda la Universidad.

Podemos informar con satisfacción que entregamos una Tesorería totalmente sana. No existen compromisos económicos de magnitud por pagar y sí, por lo contrario ha crecido el activo en edificios, instalaciones y equipo para el servicio de profesores y estudiantes.

Esto pudo lograrse con una Administración celosa, cuidadora y eficiente de los recursos. Agradezco en forma muy especial a los encargados del área financiera, porque no sólo supieron cumplir con responsabilidad, sino que lograron obtener el máximo aprovechamiento Institucional de los recursos disponibles. Las cuentas son claras y altamente positivas.

En el área de Recursos Humanos, también avanzamos, se reestructuró el Departamento, se capacitó al Personal Administrativo y se agilizaron los trámites en Rectoría, evitando el rezago en el pago de salarios y prestaciones. Continuamos con la Política de respeto a la Autonomía Sindical y conservamos magníficas relaciones con los dirigentes del S.T.U.A.N.L.

Se han atendido los servicios de mantenimiento, limpieza, conservación de instalaciones y jardines. Continuamente se trabaja en estas áreas, para crear ambientes físicos, limpios y agradables que faciliten el trabajo académico a nuestra muy numerosa y creciente población escolar.

OBRAS MATERIALES

Extensa y funcional ha sido la obra material de nuestra Administración, en primer término resaltamos la construcción del majestuoso Auditorio Principal, que ya era una necesidad apremiante. Este Auditorio cuenta con más de mil butacas lo que lo convierte en el más grande de todas las escuelas de la Universidad y esto es comprensible, ya que la nuestra es la Facultad con mayor alumnado y crecimiento potencial.

También se entregaron a la comunidad estudiantil de F.A.C.P.Y.A., el más moderno y mejor equipado Laboratorio de Informática de todas las Escuelas y Facultades de Contaduría de todo el País y probablemente de toda América Latina. Nuestro Laboratorio de Informática está

dotado del siguiente equipo. 291 micros, mobiliario de las salas y las oficinas, pronto recibiremos las 51 micros restantes y 30 impresoras. Y funciona adicionalmente al Laboratorio de Informática que ya poseemos.

Otra área renovada fué la del Sistema de Enseñanza Superior Personalizada, donde se optimizó el espacio para dotar de cubículos a todos y cada una de las áreas, además de salones para aplicación de exámenes.

En este espacio, se construyó la moderna Sala Audiovisual que lleva el nombre del ameritado maestro ya desaparecido C.P. Rodolfo Garza Treviño. Se remodeló además el Auditorio "C.P. Juan Moreno Pérez", dotándose de equipo Audiovisual para un mejor servicio.

Otras obras realizadas fueron la adaptación y equipamiento de la Unidad de Educación Continua en las calles de Matamoros y Garibaldi, donde contamos con (3) tres aulas y un área de descanso.

Remodelación de las oficinas de la Secretaría Académica; remozamiento y cambio del mural emblema de la actividad mercantil; así como construcción de un nuevo Cuadro de Honor para alumnos distinguidos por su aprovechamiento y donde abrimos un espacio para homenajear a los maestros más cumplidos en cada semestre. Para la Unidad de Linares adquirimos un camión que transporta a los estudiantes de la Plaza principal hacia la Facultad.

Se iniciaron los trabajos de remozamiento y terminación del Gimnasio, de los cuales se ha concluido el aislamiento térmico e impermeabilización y de los acabados interiores, se ocupa un Patronato que integran para tal efecto y que es presidido por el Sr. Raúl González "El Matemático", Presidente de la Comisión Nacional del Deporte. Nuestros estudiantes contarán en breve con un área favorable para practicar su deporte favorito.

Toda esta obra material, aunada a la que ya habíamos realizado en años anteriores, como la construcción y equipamiento de 20 aulas, un Audiovisual y otro Laboratorio de equipo computacional para Postgrado, la construcción de la segunda planta de la Biblioteca, la ampliación de la cafetería, garantizan un ambiente más agradable para el trabajo creativo y fecundo de la familia de F.A.C.P.Y A.

Cumpliendo con una obligación que nos establecimos, nosotros mismos. Hace (3) tres años presenté a la H. Junta de Gobierno y a la H. Comisión de Hacienda de la U.A.N.L., mi declaración patrimonial, en ésta se demostraba que de Octubre de 1985 a Octubre de 1988 no adquirí un solo bien inmueble o mueble que aumentara mis activos y patrimonio. Hoy, aquí y ahora, ante ustedes, tal como se los prometí aquel entonces, presento mi declaración patrimonial de Octubre de 1988 a la fecha. Con esta declaración que presentaré a

dotado del siguiente equipo: 291 micros, mobiliario de las salas y las oficinas, pronto recibiremos las 51 micros restantes y 30 impresoras. Y funciones adicionales al Laboratorio de Informática que ya poseemos.

Otras áreas renovadas fué la del Sistema de Enseñanza Superior Personalizada, donde se optimizó el espacio para dotar de cubículos a todos y cada uno de las áreas, además de salones para aplicación de exámenes.

En este espacio, se construyó la moderna Sala Audiovisual que lleva el nombre del emérito maestro ya desaparecido C.P. Rodolfo Garza Treviño. Se remodeló además el Auditorio "C.P. Juan Moreno Pérez", dotándose de equipo Audiovisual para un mejor servicio.

Otras obras realizadas fueron la adaptación y equipamiento de la Unidad de Educación Continua en las calles de Matamoros y Garibaldi, donde contamos con (3) tres aulas y un área de descanso.

Remodelación de las oficinas de la Secretaría Académica; remodelamiento y cambio del mural emblemático de la actividad mercantil; así como construcción de un nuevo Cuadro de Honor para alumnos distinguidos por su aprovechamiento y donde abrimos un espacio para homenajear a los maestros más cumplidos en cada semestre. Para la Unidad de Líneas Adulteras un camión que transporta a los estudiantes de la Plaza principal hacia la Facultad.

Se iniciaron los trabajos de remodelamiento y terminación del Gimnasio, de los cuales se ha concluido el aislamiento térmico e impermeabilización y de los acabados interiores, se ocupa un Patronato que integran para tal efecto y que es presidido por el Sr. Raúl González "El Matemático", presidente de la Comisión Nacional del Deporte. Nuestros estudiantes contarán en breve con un área favorable para practicar su deporte favorito.

Toda esta obra material, sumada a la que ya hablamos realizado en años anteriores, como la construcción y equipamiento de 50 aulas, un Audiovisual y otro Laboratorio de equipo computacional para Postgrado, la construcción de la segunda planta de la Biblioteca, la ampliación de la cafetería, garantizan un ambiente más agradable para el trabajo creativo y fecundo de la familia de F.A.C.P.Y.A.

Cumpliendo con una obligación que nos establecieron, nosotros mismos. Hace (3) tres años presenté a la H. Junta de Gobierno y a la H. Comisión de Hacienda de la U.A.N.L., mi declaración patrimonial, en ésta se demostraba que de Octubre de 1985 a Octubre de 1988 no adquirí un solo bien inmueble o mueble que aumentara mis activos y patrimonio. Hoy, aquí y ahora, ante ustedes, tal como se los prometí aquel entonces, presento mi declaración patrimonial de Octubre de 1988 a la fecha. Con esta declaración que presentare a

las más altas Autoridades Universitarias, podrán comprobar la honradez de mi Administración. Hoy concluimos una página de la Historia de la Facultad, nos vamos doblemente contentos, primero, por terminar una hermosa tarea, que será imborrable en mi memoria, segundo por haber recibido de maestros y alumnos su apoyo incondicional.

La principal actividad de nuestra Facultad es impulsar en todas sus Pienso que nuestro trabajo no fué en vano. Desde que tomé posesión de la Dirección de esta Facultad, empezamos a trabajar con la idea de que nuestro poder y autoridad eran transitorios.

Amo y he amado a mis estudiantes y maestros. Voy a cumplir con gozo y tranquilidad los tiempos establecidos en los Reglamentos que nos rigen. Daré gracias a Dios como lo he hecho en todo este tiempo, por haberme orientado y acompañado en esta hermosa aventura; con la ayuda de El continuaré sirviendo y cultivando desde donde esté el cariño y el respeto a mis estudiantes y maestros.

Gracias,.....Muchas gracias. Amigos.

Semestre Febrero-Julio de 1991				
Semestre	T. Mat.	T. Vesp.	T. Noct.	Tot. de Grupos
Área Común	8	11	--	19
2o. semestre	20	26	4	50
3o. semestre	3	6	4	13
4o. semestre	11	11	6	28
5o. semestre	2	4	4	10
6o. semestre	9	7	10	26
7o. semestre	2	1	7	10
8o. semestre	6	3	17	26
9o. semestre		1	8	9
T O T A L :	61	63	63	181

Resumen

Grupos	Carreras
19	Área Común
95	Contador Público
30	Lic. en Administración
37	Lic. en Informática Admva.
T o t a l -	181